

Le président cubain s'entretient par téléphone avec son homologue du Kenya



La Havane, 13 juin, (RHC).- Les démarches pour la libération des médecins cubains enlevés au Kenya ont été abordées ce vendredi par le président Miguel Díaz-Canel au cours d'un entretien avec son homologue kenyan, Uhuru Kenyatta.

« J'ai eu une conversation fructueuse avec le Président du Kenya, Uhuru Kenyatta. Nous avons échangé des vues sur les relations bilatérales, la lutte contre la Covid-19 et l'état actuel des démarches pour obtenir le retour sûr à la Patrie des médecins Assel et Landy » a tweeté le président Miguel Díaz-Canel.

Les docteurs Assel Herrera, spécialiste en médecine générale intégrale et Landy Rodríguez, spécialiste en chirurgie ont été enlevés le 12 avril 2019 lorsqu'ils prêtaient leurs services dans le comté de Mandera, au Kenya, à proximité de la frontière de la Somalie.

Depuis lors, les autorités cubaines tentent d'obtenir leur libération. Elles sont restées en contact avec les plus hautes autorités du Kenya et de la Somalie et maintenu les proches des médecins au courant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225582-le-president-cubain-sentretient-par-telephone-avec-son-homologue-du-kenya>



Radio Habana Cuba